

Parlez-nous des «Rencontres annuelles»

Au commencement, il y a déjà bien longtemps, les structures de l'ACR telles que nous les connaissons aujourd'hui n'existaient pas encore.

Les représentants cooptés des retraités assistaient, es qualité, aux congrès des actifs, lesquels se déroulaient dans des lieux généralement "bien choisis"!

Au début des années 80, quelques uns de ces congressistes retraités, eurent l'idée de prolonger les 2 ou 3 jours de congrès par quelques journées de convivialité. Les Rencontres de l'ACR étaient nées !

Très vite la tradition s'est mise en place et elle est maintenant fortement ancrée dans les gènes de notre Amicale. Il s'agit, chaque année, au tout début de l'été, (3ème semaine de juin) de faire se retrouver un maximum d'amicalistes pour vivre ensemble une semaine de convivialité, d'amitié et de partage. Tout cela dans un cadre le plus agréable possible avec des activités culturelles (visites de sites remarquables ...) et ludiques (animation des soirées..).

La récente enquête sur le sujet a montré un très fort attachement à cette tradition: une majorité de répondants souhaite la pérennisation des Rencontres y compris parmi les amis n'ayant pas encore eu l'occasion d'y participer...

Même si l'organisation peut et doit évoluer, l'esprit et l'envie demeurent ! C'est une manifestation structurante de notre Amicale. Nous y sommes très attachés car au cours de cette semaine se nouent des amitiés qui souvent perdurent. Des gens qui ont exercé le même métier (faire communiquer les hommes), qui ont connu les mêmes joies et les même difficultés se retrouvent dans un cadre amical, convivial, humain. C'est l'essence même de l'Amicale.

Gérard PAIN

Michel COLLOMBAT